



"Ce soir, je sors..."

publié le 18/11/2018

Nous étions au spectacle ce **jeudi 15 novembre**. Quand je dis "nous" je parle bien sûr d'eux, c'est à dire des élèves de sixième. Nous étions 15 au départ et environ 25 à l'arrivée lorsque certains de nos camarades nous ont rejoint afin que l'on assiste, ensemble, à cette représentation.

Ils étaient 2 sur scène : le scientifique farfêlé aux extravagantes expériences et le cobaye kamikaze qui prend des coups de jus ! Le matériel utilisé : des sèche-cheveux mais aussi un casque de vélo, des multiprises et des balles de ping-pong.

On peut dire qu'avec ces 2 "loufoques", le courant est passé et ces 2 illuminés nous ont réjoui avec leur folie douce. Une sacrée soirée, un peu fantasque où nous avons revisité les lois de l'apesanteur...

A quand le prochain spectacle ?

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.